

渚西中だより

令和7年4月8日(火) 第1号
枚方市立渚西中学校
校長 野口 明郎

ご挨拶

校訓『自律・協調・努力』

本校に着任し、3年目を迎えました。枚方市立渚西中学校の校長の野口 明郎と申します。今年度も本校の良さや素晴らしさである「素直さ」「温かさ」「優しさ」「前向きさ」を大切に、一人ひとりの成長につなげていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

本校では、「自ら学び、心豊かで、健やかな生徒の育成(知・徳・体の育成)～子どもたちの主体性を大切にしたい未来につながる学びの実現～」を学校教育目標に定め、今年度も教育活動全体で「生徒一人ひとりの未来につながり、社会で生きる学びとは何か」生徒とともに考え、社会で活躍する未来に必要な資質能力を育成するため、教職員一同精一杯努めてまいります。

本日の始業式では、昨年引き続き、本校で目指していく目標を、主体者である本校生徒に説明させていただきました。「なぜ、このような目標を掲げているのか」生徒に伝え、共有することで普段の取組の中で大切にしたいことを形に変え、「学校での学び」と「生徒一人ひとりの未来」のつながりを実感できる取組を目指してまいります。

保護者の皆様におかれましては、今後も引き続き、本校教育活動へのご理解・ご支援いただきますようお願い申し上げます。



第43回 入学式

昨日、枚方市教育委員会をはじめ地域の皆さま、そして多くの保護者の皆さまに見守っていただき、第43回入学式を挙行了しました。今年度は90名の新たな仲間を迎え、令和7年度の渚西中学校がスタートしました。下記に校長式辞の一部をご紹介します。

皆さんは限られた3年間の中で将来に生きる学びを身に付けてください。例えば、社会の歴史の授業で「江戸幕府」についての学習をしたときの将来に生きる学びとはどのようなものなのでしょうか？「徳川家康」という人物名を覚えることでしょうか？「武家諸法度」という法律の名前を答えることができることでしょうか？私自身が中学校で学んだ頃であれば、文字が太くなっている言葉を理解し、覚えることが必要とされる力でした。でも、その覚えたことが社会に出た時にどう活かされるのでしょうか？

もちろん、今話をしたような「知識」は皆さんの人生を支え、より豊かにするために必要な要素の1つです。ただ、将来に生きる学びにつなげるためには、「知識」をどう活用するかが大切です。江戸幕府のしくみを理解し、現在の社会のしくみと比較することで、現在の社会のしくみをより深く理解すること、社会の授業を通じて「知識」を得るだけでなく、グループワークを通して多様な意見や考えに触れ、多角的・多面的に物事を捉えること、社会に出た時に必要とされるコミュニケーション能力を高め、協調性を学ぶこと、そして、学んだことをまとめ、より分かりやすく相手にプレゼンテーションできることなど、その「知識」を自身の生活や社会につなげることが必要となります。皆さんには、本校の学校教育目標に掲げている「自ら学び、心豊かで、健やかな生徒の育成～子どもたちの主体性を大切にしたい未来につながる学び」を、この渚西中学校での3年間で実現して欲しいと願っています。

教職員の異動について

令和7年4月8日

異動先等につきましては、本日配布しましたプリントに掲載しておりますので、そちらでご確認ください。

今後更に1名の教員と業務支援員が新たに配置される予定です。

《今年度の役職・担任・副担任等は下記の通りです。》

		担任	学年所属
1年	1組	山下 浩平	西岡 直美・川久保 達弘・藤本 秀樹・湊田 勇貴
	2組	藤岡 あや	
	3組	井本 敬宏	
2年	1組	横山 絵莉奈	武本 絵里・田儀 まなみ・高橋 純平
	2組	熊上 博憲	
	3組	黒川 文太	
3年	1組	益村 澪	本田 健太・大塚 好美・濱口 翼
	2組	菊本 和華子	
	3組	守口 大貴	
支援学級	ふたば	担任:小畦 裕子・桂 大典・山内 翠・水野 理沙・茶屋 怜治	
校長:野口 明郎 教頭:鳥井 和美 首席・小中一貫学力向上推進CO:川久保 達弘			
教務主任:本田 健太 生徒指導主事:湊田 勇貴 進路指導主事:濱口 翼			
保健主事・養護教諭:藤原 瑠美 児童・生徒支援CO:武本 絵里 支援教育CO:小畦 裕子			
1学年主任:西岡 直美 2学年主任:熊上 博憲 3学年主任:守口 大貴			
司書教諭:武本 絵里 通級指導教室担当:樋口 恵 主事:西谷 幸祐			
校務員:高嶋 洋安 支援教育補助員:三瀬 純子 支援教育補助員:菱田 真有美			
施設管理人:原 康・松本 利明・大森 吉雄・竹淵 栄一・浜田 勲平			



本校のブログでも学校の様子や情報を発信しています